

Jean-Jaurès demeure reconnaissable. La villa de La Tourelle existe toujours à côté du marché et permet de suivre l'évolution de la rue principale. Le café Garnier n'a pas beaucoup changé en un siècle. Les tilleuls, en revanche, ont souffert de l'expansion de la circulation automobile. La maison de la famille Wignolle où, depuis Ermont, Yvonne Printemps venait souvent chez son frère, a disparu dans une explosion accidentelle.

La résidence Hélène Moutet et la résidence de la

Gare furent construites en 1988 sur les terrains abandonnés par la Mélassine, usine qui traitait la mélasse, résidu du raffinage du sucre, pour en faire des liants de céréales à bétail. Les installations présentaient un danger pour le personnel et des odeurs désagréables incommodaient le voisinage.

Le premier plan de la ville fera son apparition en 1951, place de la Gare. Depuis, l'information et la publicité se mêlent étroitement dans le mobilier urbain.



◀ Résidence Hélène Moutet.

▲ Résidence de la Gare.